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令和６年５月２８日（第１号） 

   川崎市立片平小学校 

ＰＴＡ会長 山本 智行 

 

 

日ごろより、ＰＴＡ活動にご理解、ご協力いただき誠にありがとうございます。 

 今年度の総会は Google フォームでの決議となりましたが、多くの方にご回答いただき、ありがとうございま

した。令和６年５月１４日に集計いたしましたので、以下のとおりご報告いたします。 

 

１．総会成立確認       

会員数５３８名のうち、Web回答３７１名で過半数に達し、本総会は有効に成立しました。 

 

２．議事 

 

３. ご意見・ご質問 

・PTA役員の皆様、先生方、精力的にご活動下さりありがとうございます。 

・役員の皆様、いつもありがとうございます。 

→ 温かいお言葉をいただき役員一同大変うれしく思っております。ありがとうございました。 

 子どもたちが安全に楽しく学校生活を送れるよう、今後とも PTA活動へのご理解、ご協力のほど 

よろしくお願いいたします。学校のホームページで子どもたちの様子が写真付きで紹介されています。 

 是非ご覧ください。 

   

 

              「学校の様子」 

            

PTA活動におけるご意見・ご質問等がございましたら、2024katahira@gmail.comまでご連絡ください。 

 

 

議案 賛成 反対 可決／否決 

第１号 令和５年度 活動報告 ３７１ ０ 可決 

第２号 令和５年度 会計決算報告 ３７１ ０ 可決 

第３号 令和６年度 予算（案） ３７１ ０ 可決 

第４号 令和６年度 活動計画（案） ３７１ ０ 可決 

第５号 PTA規約一部改正 ３７１ ０ 可決 

第６号 学校ふるさと応援寄付金の活用について ３７１ ０ 可決 

      裏面もご覧ください！ 

mailto:2024katahira@gmail.com


 

 

 

４. 運営委員会について 

  ５月１４日（火）に、令和６年度初めての運営委員会が開催されました。 

 運営委員会とは、学校長、役員会、会計監査、各種委員会の委員長・副委員長から構成されている“ＰＴＡ会

員の皆さまを代表して話し合いを行う場”です。 

 

（１）山本会長 挨拶  

会長となり今年で４年目ですが、運営委員会を活動報告の場ではなく、コミュニケーション、ディスカッショ

ンの場にしてきました。 

現在は共働き家庭も増えてきたため、無理せず互いに協力し、良い形で進めていきたいです。 

 

（２）紀校長先生 挨拶  

  コロナが明け、学校では体験学習、校外学習、実験、調理実習など、子ども達が仲間たちと関わりながらのび

のびと学校生活を送っているようです。 

運動会へ向けて色も決まり、鉢巻き姿で廊下を行きかう姿にやる気がみなぎっていて、頼もしく思います。 

今年は開校４０周年の記念の年ということで、子どもたちにとっても、皆様にとっても、思い出深い年になる

と良いな、と思います。一年間どうぞよろしくお願いいたします。 

  

（３）水口教頭先生 挨拶  

  保護者という立場で会計監査をしていますが、お互いに顔を見ながら話すことで信頼関係を作れると感じてい

ます。保護者、教師で同じ方向を向いて協力し、子ども達にとって思い出に残る１年にしていきたいです。 

 

（４）運営委員会議題 

  ・区Pからの連絡事項 ・各種委員会からの連絡事項    ・PTA総会総括 ・運動会について 

・ピーボ募集について ・ふれあいまつりについて ・個人情報の取り扱い方について等 

 

５．令和５年度運営委員及び退任役員へ記念品贈呈 

本年度は５月開催の運動会の日に贈らせていただきます。 

本当にありがとうございました。  

 

６. PTA会議室の利用について 

PTA会議室の使い方について、学校ホームページにお便りを掲載しています。 

ご利用前にご確認ください。こちらのＱＲコードからご覧いただけます。  

 

                                                        「PTAからのお知らせ」 

※次回の PTAだよりは 9月発行の予定です。 


